
 
 

Protokollauszug 
aus der 

 9. (außerordentliche) öffentliche  / nichtöffentliche Sitzung des Aus-
schusses  für Finanzen  

vom 14.05.2020 

 
öffentlich 
Top 4.1 VBB-Kombiticket für Potsdamer Erstligavereine und publikumswirksamen 

Ligabetrieb 
19/SVV/0572 
vertagt 

 
Herr Dr. Wegewitz ruft die Tagesordnungspunkte 4.1 und 4.2 gemeinsam auf, da sie im Zusam-
menhang stehen und bittet um Information, wie sich die AG Bürgerticket zu den Themen der 
TOP verhält/verhalten werde.  
 
Herr Niehoff teilt mit, dass die nächste Sitzung der AG Bürgerticket am 18.06.2020 stattfinden 
werde. 
 
Herr Dr. Wegewitz eröffnet die Diskussion und fragt nach, ob zu den vorliegenden Anträgen von 
Seiten der Verwaltung schon Aussagen getroffen werden können. Er schlage die Zurückstel-
lung der Drucksachen vor, bis erste Ergebnisse / das Votum der AG Bürgerticket vorliegen.  
 
Herr Niehoff führt aus, dass sich die AG Bürgerticket in ihrer nächsten Sitzung am 18.06.2020 
u. a. mit den Anträgen befassen werde und schlägt auch die Zurückstellung der Anträge bis 
nach der Sommerpause vor. Er gehe davon aus, dass bis dahin die AG Bürgerticket ihre Ergeb-
nisse präsentieren kann. 
 
Herr Dr. Wegewitz stellt den Antrag auf Zurückstellung der Anträge unter TOP 4.1 und 4.2 zur 
Abstimmung: 
 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, zu prüfen, ob die Kosten des Kombitickets im VBB für 
Dauerkartenbesitzer von Potsdamer Sportvereinen (Erstligavereine und publikumswirksamer 
Ligabetrieb) durch die Landeshauptstadt Potsdam als Beitrag zum Klimaschutz übernommen 
werden können. 
 
Dem Ausschuss für Bildung und Sport, ist im Dezember 2019 zu berichten. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 9 
Ablehnung: 0 
Stimmenthaltung: 0 
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